

オレ達の 投票が 日本を 動かす



いま、**政治**がおもしろい

国を動かした建設労働者



国が公共・民間に4年連続賃上げ要請!

国土交通省は、今年1月公共工事の見積もりを作る際の1日あたりの労務単価を引き上げたんだ。福岡では2012年と比較すると職種によって5,000～6,000円引き上げられている。国はゼネコン団体や民間の発注業者にも要請した。これまでの俺たち組合の要求に国も重い腰を上げたんだな。

	とび工	塗装工	型わく工	大工	左官	板金工
2012年 ↓ 2015年	14,700円 ↓ 20,200円	14,200円 ↓ 20,200円	14,200円 ↓ 19,500円	15,100円 ↓ 20,600円	14,400円 ↓ 19,700円	12,900円 ↓ 18,500円
上昇額	5,500円	6,000円	5,300円	5,500円	5,300円	5,600円

でも、現場では… 現場の賃金はほとんど上がってない。しかも、ゼネコン大手の受注比率ばかり年々高まる。ゼネコンや住販企業と癒着のない、地域の建設市場と現場を知る議員を国会に送らんといかん。

俺たちが 歴史を動かす

「戦争法」廃止での野党共闘がいよいよ動き出した。政府・与党は、共闘を野合だと批判しているが、5野党では、他の政策や政権問題も話し合うと合意し、宮城の民主・共産はアベノミクス、原発、増税、辺野古の基地建設などでも合意し、他の野党も支持した。安倍暴走政治 STOP は確実に加速している。

働く 議員が必要!



「身を切る改革」の名で、議員を減らすというが、世界で見ればかなり少ない人数だ。数を減らせば、国民の「暮らし」はますます国会から遠くなる。しかも、投票数が議席に反映しない小選挙区でなく、ストレートに議席に反映する比例を減らすのは全く筋がちがう。その前にやるのは、国会議員の報酬削減や政党助成金の廃止だろう。

結局、

オレらの声を 聞いてくれるのは

ダレ？



**誰も
殺させ
ない!!**

戦争協力なんかしたくない

ほとんどの憲法の専門家は違憲と言い、世論調査でも8割が政府の説明不足を指摘した。国会前では、全国から連日数万もの人びとが反対の声を上げた。2015年9月19日参議院本会議。憲法を守るべき内閣が数の力で戦争法(平和安全保障関連法)を“強行採決”した。
「平和安全」の名を使うのも許せない。武力を禁じている憲法9条を踏みにじり、日本を海外で戦争する国にするとんでもない法律だ。いよいよ、次は邪魔になる憲法9条を変えようと狙っている。次の参議院選挙はとても重要な選挙になる。誰も殺し殺されることがないように、この戦争法は廃止しかない。

**税金は
金持ちから!**

**増税なんて
ありえん!**

消費税は、若い世代や子育て世代に重く、金持ちや大企業に軽い不公平な税金。消費税が上がれば消費は冷え込み、市民は家を建てる余裕などなくなる。今でも、消費税を上乗せできていないんだ。

**再稼働は
ありえない!**

**原発は
今すぐ廃炉**

3月9日大津地裁は、安全性を確保できないと高浜原発3、4号機の運転差し止めの仮処分を決定した。まともな避難計画もなく、核廃棄物の処理も保管方法もなく、人類との共存は不可能だ。

**文化も健康も
ヤバイ!**

**もっと医療や
子育て支援を**

「健康で文化的」って言われてもな。若い奴らの将来不安もそうだし、高齢化に向かう時代に、社会保障削減ってなんだ。金がないんじゃないで、使い方だろう。ムダ金の見直しだな。俺だって小遣い減らされたまんまだぞ。

	自民党	公明党	おおさか維新	民主党	共産党	社民党
憲法	改憲	加憲?	改憲	憲法対話?	護憲	護憲
消費税増税	推進	推進	推進	条件付導入	中止	中止
戦争法	推進	容認	推進	廃止	廃止	廃止
原発再稼働	推進	容認	推進	将来はゼロ	即時廃炉	脱原発
辺野古基地移設	推進	推進	推進	推進	中止	中止
TPP	推進	推進	推進	容認しない	撤退	撤退
社会保障	削減	削減	削減	充実	拡充	拡充

2016年2月末現在



政党助成金って?

議員減らすより、年間320億円の政党助成金をゼロへ
共産党以外の政党は、すべて受け取っています。
身を切るなら、まず政党助成金から!

1995年~2014年まで
各党が受け取った
政党助成金総額

自民党	2,874億円
公明党	471億円
民主党	1,857億円
日本維新の会/維新の党	84億円
社民党	347億円
共産党	0円

投票に行って 国にいうこと聞かせよう!